



Distrito de Campanillas

EL DISTRITO DE CAMPANILLAS ORGANIZA “NOCHES DEL CARMEN” EN HONOR A LA FESTIVIDAD DE LA VIRGEN

Entre los días 16 y 18 de julio se celebrarán tres veladas en las que habrá actuaciones musicales, teatro, humor y baile

14/07/2021.- El Distrito de Campanillas organiza las Noches del Carmen en honor a la festividad de la Virgen los días 16, 17 y 18 de julio. Se trata de tres veladas que se desarrollarán en los jardines del Centro Cultural Antonio Beltrán Lucena, en las ofrecerán actuaciones musicales, teatro, humor y baile.

Además, el sábado 17 de julio se ha organizado una Cena de Mayores en el CEIP José Calderón, que será amenizada con un concierto de Antonio Cortés.

El viernes 16 actuarán el Coro rociero “Azahar”, el Coro Raíces de Campanillas, El Morta y el grupo flamenco Luna de Plata. A partir de las 21:30 h.

En la noche del 17 de julio podrá verse en el escenario e espectáculo de guiñol Teatro de la calle, la Academia de Baile Esther de Haro, Macarena y un grupo de versiones lpop. A partir de las 20:00 h.

Por último, el domingo 178 se contará con el Mago Luigi, la Academia de Bale Alicia Lara, el Coro Huertecilla y Saray Vargas. A partir de las 20:00 h.

